



RESIDENCE DU RWANDA  
TERritoire du RUHENGARI

Ruhengeri, le 31.10.1951

N° 2479 / C.A.C.

OBJET:

Paiement de facture.-

Monsieur,

Je vous prie de recevoir la somme

ci-joint

N° U 276923 du 31.10.1951

en paiement de votre - vos facture (s)

N°	462.	du	7.7.51.	de	45.
N°	730.	du	1.9.51.	de	441
N°	782	du	6.9.51.	de	125
N°	784.	du	8.9.51.	de	53
N°	789.	du	"	de	60
N°	813	du	17.9.51.	de	438.9
N°	950.	du	8.10.51.	de	30
N°	917.	du	4.10.51.	de	240.
N°	938.	du	5.10.51.	de	550.
N°		du		de	<u>2676.9</u>

Veuillez agréer, Monsieur, l'assurance de ma  
considération distinguée.

Le gestionnaire C.A.C.

M

Monsieur Jivassé  
à

Jours.

Le 66

FACTURE

N° 730.

ch. IV. 16.

G. D. JIWANI

Ruh. Le 1. 9.

1951

M

C-A.C.

Ruhengeri Doit

MBELCO-ELISABETHVILLE 44503

6	Cadenas à 60-	360	-
6	Fermeires caisses <sup>13.50</sup>	81	-
		441	-

HHI / -  
80

Bon Pour.

CAC

Bon pour 6 cadenas et  
Bon pour 6 serrures  
pour fermer des caisses

Rehman Jan 1-9. 51

B. H. O. Hart  
AT 7

On observe déjà un net alourdissement dans les cotations qui ramènera d'ici peu le marché à des normes plus proches de la réalité économique de la province.

CONGOPRESSE.

POUR AMELIORER L'AGRICULTURE DANS LA PROVINCE ORIENTALE.

---

Dans la province Orientale, (comme dans d'autres provinces du Congo Belge), un programme important en matière d'agronomie est en pleine réalisation. Il comprend divers objectifs.

Tout d'abord, un effort spécial a été fourni depuis 1947 pour généraliser les greniers communaux, ce qui a permis, depuis cette époque, de presque doubler la quantité de paddy commercialisé et de presque tripler la production d'arachides.

Le développement de l'action des stations de multiplication s'est fait aussi heureusement ressentir dans la province qui en compte dix. Ces stations destinées à approvisionner les cultivateurs indigènes en semences de qualité, par le bruchement des greniers communaux et des zones de multiplication, ont effectué des essais comparatifs de rendement et des essais d'orientation. Certaines stations ont déjà pu entreprendre des travaux de multiplication. En attendant que l'INEAC soit en mesure de conseiller l'une ou l'autre variété, les multiplications en semences sont faites avec les meilleurs produits locaux. En effet, il convient de tenir compte de ce que, chaque année, le Service de l'Agriculture doit distribuer plusieurs centaines de tonnes de semences de valeur incertaine. Les semences issues des stations et des zones de multiplication donnent certainement plus de garanties.

Pendant ce temps, les stations, avec le concours des sections vivrières de l'INEAC, rechercheront les meilleures variétés à mettre en compétition et, dès qu'une variété se montrera supérieure, elle sera sans retard mise en multiplication de manière à pouvoir, le plus vite possible, remplacer, sur tout le territoire de la station, la variété précédente.

Signalons encore que 363 tonnes de semences de paddy et 171 tonnes de semences d'arachides ont été livrées aux cultivateurs indigènes de la province Orientale par les stations de multiplication dans le but d'équilibrer les productions agricoles indigènes.

La Colonie, on le voit, accorde une attention particulière au développement de l'agriculture, qui permettra d'améliorer l'alimentation des populations congolaises.

CONGOPRESSE.

214h  
9  
5/11